

PROJET ÉDUCATIF 2023-2028



Ici, on vit une réussite chaque jour!



Centre
de services scolaire
des Découvreurs

Québec 

L'école des Hauts-Clochers accueille environ 700 élèves, du préscolaire 4 ans à la 6e année, répartis dans deux pavillons. Le Pavillon Notre-Dame regroupe les élèves du premier et du troisième cycle. Le Pavillon St-Charles accueille les élèves du préscolaire et du deuxième cycle. Les deux pavillons sont situés à quelques mètres l'un de l'autre. De plus, on y retrouve, au pavillon Notre-Dame, un service spécialisé pour les élèves ayant un trouble du spectre de l'autisme. Ce service se nomme les Étoiles filantes. Ces élèves sont répartis en 3 groupes : Véga, Orion et Sirius. À ce service s'ajoute, une classe d'adaptation scolaire pour les élèves du préscolaire. Celle-ci est située au pavillon St-Charles.

L'école des Hauts-Clochers peut compter sur une équipe stable. La collaboration entre les différents intervenants est une force pour notre école. La communication, l'arrimage entre les différents niveaux et les rencontres pédagogiques variées procurent compétence et cohérence au sein de l'équipe. Elles permettent aux intervenants d'harmoniser les actions visant la réussite des élèves.



La cour de l'école offre aux élèves des zones de jeux attrayantes et une classe extérieure où il fait bon d'apprendre. Les élèves bénéficient aussi d'activités parascolaires. Nos équipes de football et de basketball, « Les Aigles », sont supervisées par les entraîneurs de la PAL. Nos élèves sont de fiers compétiteurs qui se démarquent lors de tournois.

Pour assurer le bien-être et la sécurité de tous les élèves, notre école offre un encadrement rigoureux. Le Code de vie est enseigné de façon graduelle et explicite. Cela permet aux élèves de l'intégrer et de le mettre en application de façon évolutive. Les éducateurs spécialisés offrent un accompagnement personnalisé aux élèves selon leurs besoins et soutiennent les comportements de façon positive en collaborant étroitement avec les autres intervenants. Une procédure d'intervention est établie concernant l'intimidation.

Les élèves de l'école des Hauts-Clochers participent à différents événements organisés en partenariat avec la ville de L'Ancienne-Lorette. L'accès à certaines activités et infrastructures représente également un atout de taille pour l'école.



Notre vision

Grandir ensemble et de façon responsable à travers nos différences!

Nos valeurs

Respect

Engagement

Collaboration



Notre école

- Une pédagogie stimulante et diversifiée
- Dès le préscolaire, enseignement et entraînement à l'utilisation des fonctions exécutives avec la pédagogie par le jeu
- De l'anglais dès la 1re année et intensif en 6e année, sous la formule 5 mois/5 mois
- Un soutien personnalisé offert aux élèves
- Des périodes de tutorat entre les grands et les petits
- Des outils technologiques variés
- Le souci du développement sportif et culturel

Notre équipe

- Du personnel proactif, ouvert d'esprit et rigoureux
- Des enseignants dynamiques et compétents
- Un service de garde vivant avec des éducateurs dévoués
- Des professionnels expérimentés et impliqués dans le développement de l'enfant
- Des orthopédagogues et éducateurs spécialisés investis dans la vie des classes
- Du personnel de soutien efficace et consciencieux





Nos élèves

- Des élèves respectueux dans leurs gestes et paroles
- Des élèves engagés à leur réussite et dans la vie scolaire
- Des élèves collaborateurs

Notre service de garde

- Une équipe unique et polyvalente
- Des éducateurs avec une grande capacité d'adaptation au niveau du soutien apporté aux enfants.
- Un service où l'entraide et la communication fait la différence dans le quotidien des élèves.
- Des intervenants unis et totalement engagés dans le développement global de sa clientèle.



Notre communauté engagée

- Des parents impliqués dans le cheminement scolaire de leur enfant et dans la vie de l'école
- Une Fondation proactive qui soutient les projets de l'école et qui contribue à son rayonnement
- Un Conseil d'établissement à l'écoute des besoins de la clientèle
- Un partenariat essentiel avec plusieurs organismes issus du milieu

